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Verbale n. 3  del C.d.I. del 20/12/2016 

 
 
 
Il giorno 20 dicembre 2016, alle ore 17.00, in seguito a regolare convocazione, si riunisce in aula “ora 
alternativa” il Consiglio d’Istituto del ITCS “Primo Levi” per discutere dei seguenti argomenti all’ordine del 
giorno: 
 
1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
2) Comunicazioni del DS 
3) Comunicazioni del Presidente 
4) Delibera attribuzione gestione servizi bar, mensa e distributori snack e bevande 
5) Progetti 
 
Sono presenti per le varie componenti: 
i genitori: NATALI KETTY, BASTA GIOVANNI;  
i docenti: BENATTI GIAN PAOLO, BUGA MORENA, GATTO MAURO, MARENGO ALESSANDRA, 
MARCOLINI PAOLA, IZZO TIZIANO; GAUTIERI ENZO, 
componente ATA: PORRACCHIO ANTONINO 
gli alunni: DE FELICE MATTEO, LOVATO MATTEO, SCOZZARO FEDERICO 
il DS LORENZO CAPUTO e la DSGA ANTONIETTA VISCO. 
  
La funzione di segretario è affidata alla prof.ssa Buga 
Verificata la presenza del numero legale si dà inizio alla riunione. 
 
Prima di passare all’esame dei punti all’ordine del giorno, i rappresentanti degli studenti ricordano 
l’impossibilità della consigliera Annibali Sara a partecipare alle riunioni nella giornata di martedì, perché in 
sovrapposizione con il corso di teatro. Si fa notare che anche il prof Dauria si trova nella medesima 
situazione, in quanto in servizio al martedì. Pur osservando che il martedì è un giorno “comodo” per molti in 
quanto giorno usuale per le riunioni collegiali, il Consiglio recepisce le istanze, concordando di ruotare le 
convocazioni anche in altri giorni della settimana. 
 
Si procede quindi alla discussione degli argomenti all’ordine del giorno. 
 
1. I consiglieri studenti riportano il parere della componente studentesca (riunitasi nella forma dei 

rappresentanti di classe) contraria allo stanziamento di 2000 euro per la sostituzione delle batterie dei 
tablet in dotazione ai docenti, avanzando alcune perplessità su un generalizzato uso proprio dello 
strumento stesso. 
Anche il consigliere Porracchio si mostra in linea con la posizione degli studenti. 
Durante articolata discussione, viene ribadito che: 
- il tablet è strumento di lavoro e come tale (alla stregua di computer, stampanti, fotocopiatrici, carta e 
altro) è compito dell’istituzione scolastica provvedere alla sua manutenzione,  
- come per ogni altro strumento di lavoro i docenti sono tenuti ad un uso responsabile dello stesso,  
- in deroga al contratto di convenzione firmato dai docenti, il DS e la DSGA hanno dichiarato nella 
precedente riunione del CdI che da parte dell’amministrazione c’è l’impegno di accantonare per l’a.s. in 
corso l’importo di 2000 euro per la sostituzione delle batterie. 
 
Al termine della discussione, viene approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente. 
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2. Il DS informa che ha ricevuto la comunicazione dal MIUR che il nostro Istituto è tra le 6 scuole della 

regione Lombardia per le quali è stata approvata la richiesta di apertura del Liceo Sportivo (una classe 
prima, max 28 studenti) 
In seguito il DS presenta il documento riportante i criteri di ammissione, elaborato dalla piccola 
commissione riunitasi allo scopo. Viene brevemente messo in discussione il criterio della territorialità, 
rimandando ad una verifica formale con il MIUR della eventuale ammissibilità di studenti fuori provincia 
(ad esempio da Saronno (VA)). 
 

3. Il Presidente porge le proprie congratulazioni per il Premio Volontariato vinto dal nostro Istituto 
A questo proposito il prof Izzo (responsabile del progetto Volontariato) illustra le varie attività svolte dalli 
studenti e che hanno portato al riconoscimento del premio; comunica altresì la data e il luogo della 
premiazione (Palazzo Marino, Sala Alessi, 24/01/17), ricordando che alla cerimonia è prevista la 
partecipazione di 50 studenti rappresentativi del CdI, del Collettivo Studentesco e delle varie attività di 
volontariato. 
 

4. Il prof Gautieri, come concordato nella riunione precedente, presenta il commento all’art.97 “Offerte 
anormalmente basse” (d.I. 50/16) che la prof Perazzoli ha elaborato come contributo alla discussione in 
essere (allegato 1). Il prof Gautieri comunica inoltre che l’avvocato da lui contattato non è riuscito ad 
esaminare a fondo la problematica presentatagli per ristrettezze di tempo. 
Viene comunicato che ieri il CdI dell’”Erasmo da Rotterdam” ha approvato l’esito del bando di gara. 
Viene anche fatto notare come verifiche casuali effettuate in questi giorni sulla grammatura dei panini 
hanno evidenziato anomalie (grammature inferiori al dichiarato). 
Il consigliere Scozzaro riporta l’esito del pronunciamento degli studenti che tramite i rappresentanti di 
classe, hanno votato per il 70% a favore dell’approvazione dell’esito del bando e per il 30% si sono 
manifestati contrari. 
Si è aperta dunque una lunga discussione che aveva come focus principali: 
- prendere atto dei dati di fatto esistenti (esito del bando di gara e votazione espressa dall’”Erasmo da 
Rotterdam”), 
- individuare modalità perché il capitolato presentato dall’azienda vincitrice (che presenta sulla carta 
offerte di qualità ma a prezzi improbabilmente bassi) venga fatto rispettare, e quindi riattivare la 
Commissione mensa, che peraltro non risulta essere decaduta (come risulta dallo Statuto di costituzione 
della stessa in data 15/12/15, comunicazione data dal DS),  
- curare la trasmissione delle notifiche di contestazione e l’applicazione delle norme sanzionatorie 
- stilare un contratto “blindato” sul capitolato, che contenga norme indiscutibili per il rispetto dello stesso 
e sanzioni in caso di violazioni, e quindi la necessità della consulenza di un esperto per la stesura di tale 
contratto, 
- valutare l’opportunità di subordinare l’approvazione dell’esito del bando di gara ad ulteriori 
approfondimenti sugli aspetti legali che potrebbero portare al non riconoscimento dell’esito del bando, 
- necessità di operare in tempi brevi, per evitare che la situazione ristagni, a favore dell’azienda e a 
discapito degli studenti-utenti del servizio. 
 
Al termine del dibattito, tenuto conto delle perplessità manifestate dalla Commissione Mensa 
sull’operato dell’azienda che ha erogato il servizio fino ad ora e che è risultata vincitrice del bando,  
- viene ribadito il mandato della Commissione Mensa per il controllo dell’operato dell’azienda fornitrice 
del servizio e per la segnalazione di inadempienze o non conformità al capitolato e al contratto 
- viene individuato nella persona del DS il referente per la sorveglianza a che la trasmissione delle 
notifiche di contestazione e l’applicazione delle norme sanzionatorie avvengano nei modi e nei tempi utili 
ed efficaci, 
- vengono quindi poste ai voti due mozioni: 
 

 Delibera n.6 
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Mozione A. Attuare in successione la seguente serie di azioni: 
- approvazione odierna dell’esito del bando di gara,  
- stesura di un contratto conforme al bando di gara (con la collaborazione di un consulente esterno) e 
nel contempo: riattivazione operativa della Commissione Mensa, con funzioni di controllo e 
segnalazione di inadempienze e invio al dirigente dell’azienda vincitrice di una lettera (a cura del DS, 
con la collaborazione della Commissione Mensa) di richiesta di chiarimenti il relazione alle perplessità 
evidenziate dall’applicazione dell’art 97 (vedi all 1). Tempi: entro metà gennaio, con scadenza tempo di 
risposta di due settimane. 
- valutazione delle risposte fornite dall’azienda vincitrice in relazione alla richiesta di chiarimenti,  
- firma del contratto. 
 
Mozione B. Attuare in successione la seguente serie di azioni: 
- sospensione della decisione sull’esito della gara, 
- invio al dirigente dell’azienda vincitrice di una lettera (a nome del DS, con la collaborazione della 
Commissione Mensa e in relazione alle indicazioni avute dal CdI) di richiesta di chiarimenti il relazione 
alle perplessità evidenziate dall’applicazione dell’art 97 (vedi all 1) 
- valutazione delle risposte fornite dall’azienda vincitrice in relazione alla richiesta di chiarimenti, 
- approvazione o meno dell’esito del bando di gara.  
- in caso di approvazione, stesura di un contratto conforme al bando di gara (con la collaborazione di un 
consulente esterno) e riattivazione operativa della Commissione Mensa, con funzioni di controllo e 
segnalazione di inadempienze 
- in caso di non approvazione dell’esito del bando di gara, riapertura della riflessione sulle possibilità di 
azione. 
 
La votazione, avvenuta per alzata di mano, ha avuto il seguente esito: 
Votanti: 14 
Mozione A:  voti 10 
Mozione B: voti 2 
Astenuti: 2 
 
La Mozione A viene approvata. 
 
 

 
5. Varie 
Si ricorda la necessità di deliberare in merito ai Viaggi di Istruzione (a tal proposito la Presidente ribadisce la 
necessità di avere a disposizione per tempo il prospetto riassuntivo dei Viaggi) e di mettere all’ordine del 
giorno del prossimo CdI i punti aggiuntivi proposti per l’OdG odierno, ma che non hanno potuto essere 
inseriti in quanto proposti con modalità non conformi 
Si propone per il prossimo incontro mercoledì 11 gennaio 2017 alle ore 17:30 
 

Non essendoci ulteriori interventi, la seduta è tolta alle ore 20.00. 
   
  

 
     f.to  Il segretario                  f.to   Il presidente 
Prof. Morena Buga                                          Ketty Natali 
    

      _________________________                    ___________________________            
 
 
 

Delibera n.7 


